

Neuer Diakon in der Pfarrei Heilige Familie

Von Pfarrbüro Langen
23. Juli 2025



Am Sonntag, den 29. Juni 2025, dem Hochfest Petrus und Paulus, wurde Herr Markus Günther als ständiger Diakon mit Zivilberuf in den Dienst als Diakon in unserer Pfarrgemeinde eingeführt. Schwester Helena Hopf vom Referat „Ständiges Diakonat“ im Bistum Mainz verlas im Auftrag von Generalvikar Lang und der Bevollmächtigten Frau Rieth das Dekret und die Ernennung. Diakon Günther wird neben seinem Hauptberuf Dienste in der Liturgie übernehmen sowie bei Taufen und Eheschließungen leiten.

Wir wünschen Herrn Diakon Markus Günther, der am Pfingstsonntag im Mainzer Dom zum Diakon geweiht wurde, alles Gute und Gottes Segen.